



An den Grossen Rat

14.5462.02

PD/P145462

Basel, 14. Januar 2015

Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015

## **Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wieviele Beraterverträge hat die Basler Regierung**

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat überwiesen:

"Es gibt immer mehr Beratungs-Firmen. Früher gab es das nicht.

1. Wieviele Berater-Verträge hat die Regierung? Ich bitte um eine genaue Übersicht?
2. Wie teuer sind diese Berater-Verträge? Ich meine, was wird dafür bezahlt?
3. Warum werden nicht alle Berater-Verträge öffentlich ausgeschrieben?
4. Werden solche Berater-Verträge öffentlich ausgeschrieben? Kann sich jeder für einen solchen Berater-Vertrag bewerben?
5. Gibt es eine Pflicht, wenn Berater gesucht werden, dies öffentlich auszuschreiben? Oder kann ein Kantonsangestellter oder ein Regierungsrat direkt auch an einen guten alten Freund einen hoch-dotierten Berater-Vertrag geben, ohne dass die Bevölkerung davon was mitbekommt?

Eric Weber"

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. *Wieviele Berater-Verträge hat die Regierung? Ich bitte um eine genaue Übersicht?*
2. *Wie teuer sind diese Berater-Verträge? Ich meine, was wird dafür bezahlt?*

Der Regierungsrat als Kollegialbehörde verfügt aktuell über keine laufenden Beraterverträge.

3. *Warum werden nicht alle Berater-Verträge öffentlich ausgeschrieben?*
4. *Werden solche Berater-Verträge öffentlich ausgeschrieben? Kann sich jeder für einen solchen Berater-Vertrag bewerben?*
5. *Gibt es eine Pflicht, wenn Berater gesucht werden, dies öffentlich auszuschreiben? Oder kann ein Kantonsangestellter oder ein Regierungsrat direkt auch an einen guten alten Freund einen hoch-dotierten Berater-Vertrag geben, ohne dass die Bevölkerung davon was mitbekommt?*

Sofern die entsprechenden Schwellenwerte des Beschaffungsrechts erreicht werden, findet immer eine öffentliche Ausschreibung statt, an der sich jede Person beteiligen kann. Dies gilt auch für allfällige Beraterverträge der Regierung.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Guy Morin  
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin